

**Hommage à Christine Garcette,
présidente-fondatrice du Groupe AJC-Charente maritime**

Christine Garcette, présidente, fondatrice du Groupe de l'Amitié Judéo-Chrétienne de Charente-Maritime, nous a quittés le 1^{er} septembre. L'AJCF ne peut oublier son engagement au service du dialogue judéo-chrétien. Malgré son combat contre la terrible maladie qui l'a emportée, avec détermination, elle a réussi à fonder un nouveau groupe local de l'AJCF à La Rochelle, sans ménager ses efforts pour y parvenir.

Christine Garcette a su fédérer autour d'elle une équipe pour rédiger les statuts, élaborer un programme d'activités, et installer officiellement un nouveau groupe. En mai dernier, elle recevait le Grand Rabbin de France Haïm Korsia pour la conférence inaugurale, qui fut suivie de l'Assemblée générale fondatrice. Ce travail exemplaire n'a pu se faire qu'avec l'immense courage et la volonté sans faille de Christine, tout en ayant beaucoup de douceur et de respect envers chacun de ses interlocuteurs. Tous retiendront d'elle une personne tournée vers les autres et aimée.

L'Amitié Judéo-Chrétienne de France lui est profondément reconnaissante pour cette fondation et pour son engagement dans la lutte contre le racisme et l'antisémitisme. Christine Garcette restera un exemple pour toutes les personnes qui ont eu la chance de la connaître.

Rabbin Éric Aziza
Secrétaire général de l'Amitié Judéo-Chrétienne de France